
令和５年度第２回北見方面紋別警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和５年９月20日（水）午後４時00分から午後５時05分まで

２ 開催場所

紋別警察署 大会議室、道場

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ５人（定員７人）

会 長 桜 木 恵

副 会 長 田 中 誠

委 員 桒 原 務 緒

委 員 阿 部 慶 太

委 員 関 町 里 美

⑵ 警 察 署 ６人

署 長 小 谷 学

副 署 長 松 川 博 彦

会 計 課 長 河 原 慎 二

地 域 課 長 吉 田 昌 光

交 通 課 長 髙 田 暢

警 務 課 長 村 上 悟

４ 会長挨拶

先ほどは、紋別警察署員による術科訓練を見学させていただき、日頃の訓練の

成果を十分に感じることができたとともに、紋別署の管内に住む者として非常に

心強く感じました。

これからも、訓練を重ねて地域の治安維持に努めていただければ幸いです。

本日は、紋別警察署における

犯罪の発生状況等

や

飲酒運転の危険性

などについてご説明いただけるということで、各委員からのかっ達なご意見をい

ただき、実のある協議会にしていただければと思います。

以上、簡単ではございますが、挨拶とさせていただきます。

５ 署長挨拶

改めまして、署長の小谷でございます。

本日は、協議会の開催に先立ち、当署における夏季特別術科訓練について、道

場において見学していただきました。

警察官の業務は、常に危険と隣り合わせであるほか、住民の身体、生命を守る

ために、日々体力作りや訓練等を実施しているところです。

警察署協議会の機 会に訓練の一端を見ていただき、心強く感じていただけれ



ば幸いであります。

引き続き、警察業務に対するご理解とご協力をいただければと思いますので、

よろしくお願いいたします。

さて、道内における治安情勢についてですが、全道的に刑法犯認知件数が増加

傾向にあり、コンビニ強盗などの凶悪事件の他、依然として特殊詐欺の被害が後

を絶たず、毎日のように発生しております。

当署管内においても、携帯電話に未納料金を電子マネーで支払うよう指示する

電話が入っており、同居している家族が詐欺であることを見抜いたため、被害に

遭っておりませんが、一人で悩まず、周囲や警察に相談することが被害を防止す

る上でも重要でありますので、委員の皆さまを通じ住民の皆さまにもお伝えいた

だければと思います。

また、再び熊の出没が増えてきているほか、女性や子どもを狙った公然わいせ

つ事案や声かけ事案なども発生していることから、引き続き制服を見せる活動や

登下校時間帯等を中心とした警ら活動に勤めているところであります。

道内における交通事故情勢につきまして、昨日現在、85人の方が犠牲となって

おり、昨年よりプラス７人と多くの貴重な人命が失われるなど危機的な状況にあ

ります。

ここ紋別署管内におきましては、委員の皆様をはじめ、関係団体や地域住民の

方々による地道なご努力の積み重ねのかいあって、昨年４月以降、交通死亡事故

の発生はございません。

しかしながら、怪我のある交通事故の発生件数は昨年の倍、負傷者は３倍ペー

スで発生しており、今後、秋から冬へと季節の移り変わりを控え、日没時間も早

まり、薄暗く歩行者が発見しづらい時間帯が活動時間と重なることから，歩行者、

自転車被害の交通事故の発生が懸念されますので、より一層、交通事故防止に向

けた各種取り組みを推進して参ります。

本日のテーマは、「飲酒運転の危険性」であります、「最近の犯罪発生状況」「最

近の交通事故発生状況」と合わせて、このあと担当課長からそれぞれ説明させて

いただきます。

当署といたしましては、引き続き、事件事故の発生抑止はもちろんのこと、発

生した際の早期解決に努めていきたいと考えておりますので、地域住民の代表で

ある委員の皆様方から、様々なご意見を頂ければ幸いです。

本日はどうぞよろしくお願いいたします。

６ 懲戒処分等報告について

７ 諮問事項

⑴ 最近の犯罪発生状況について

質問等なし。

⑵ 「子ども110番の家」の確認、整備状況等について

質問等なし。

⑶ 最近の交通事故発生状況について

質問等なし。

⑷ 飲酒運転の危険性について

委 員～ 飲酒運転をしそうになっている人がいた場合、どうしたらいいの



か。

署説明～ できる限り、110番通報など警察に情報を提供してほしい。

８ 次回の開催予定

12月中を予定

令和５年 月 日

会長 ㊞

令和５年 月 日

委員 ㊞


